



[CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO DE L'INTERVIEW DE SEM GOLDBLATT](#)

A l'issue de sa visite au ministre des Affaires étrangères, dans son bureau à Anosy où il lui a également présenté ses lettres d'accréditation, le nouvel Ambassadeur de France à Madagascar, SEM François Goldblatt, a dévoilé la position de la France quant au retour de l'ancien président Marc Ravalomanana, en exil en Afrique du Sud :

« Le retour se fera puisque c'est un engagement de la communauté internationale, c'est un engagement de la feuille de route. La question c'est de savoir à quel moment il doit intervenir, et toujours au nom de la logique d'apaisement qui est celle tracée par la feuille de route, tracée par la communauté internationale, et confirmée par le Président de la Transition dans la décision courageuse qu'il a prise la semaine dernière, je crois qu'il ne serait pas opportun, utile, que ce retour ait lieu avant les élections. Ce retour aura lieu, je crois, dans le but de la consolidation qui se fait ici, à Madagascar ; dans le but de la tenue d'élections dans un climat aussi serein et pacifique que possible, il ne serait pas opportun que ce retour ait lieu avant les élections ».

Jeannot RAMAMBAZAFY